

Gantz es ist noch nicht vorbei

Von Nishi-kun

Kapitel 6: Nach oben

„Oh sieht nach dem Boss aus“, sagte Kai und schaute zu Tai. Doch genau das war Kais Fehler, da das Catgirl seine Gelegenheit nutzte und ihm mit voller Wucht in den Bauch schlug. Kai flog einige Meter weit und landete krachend auf dem Boden. „Hey alles Ok?“, fragte Tai und rannte zu Kai, der sich aber schon wieder aufrappelte. „Ja klar“ meinte er nahm seine Waffe fester in die Hand und feuerte einige Male auf das Alien. Dieses wich jedoch geschmeidig aus, machte einen Satz nach vorne und landete auf einmal hinter den beiden. Diesmal schlug es Kai ins Genick, doch das erwartete Knacken blieb aus, es war nichts gebrochen. Mit schmerzverzerrtem Gesicht und um Atem ringend sank er auf die Knie, bevor er sich erneut dem Catgirl zuwandte, ihr Bein umklammerte und sie daran herumschleuderte. Diesmal landete das Alien auf dem Boden, wo sie einen Moment starr verharrte. Tai war fassungslos und verstand nicht, woher Kai auf einmal diese Kräfte genommen hatte, wo er doch eigentlich eher schwächlich gebaut war und nicht den Eindruck machte, als könne er diesen Kämpferinnen etwas anhaben.

Auf dem Boden regte es sich, das Catgirl stand in einer fließenden Bewegung auf und entfernte sich rückwärtsgehend ein Stück von den jungen Männern, wobei sie ihnen einen hasserfüllten Blick zuwarf.

„Wa Wa Miau warum tut Miau ihr das Miau?“, fragte sie. „Wahh, das Katzen Mädchen hat was auf unserer Sprache gesagt“, schrie Tai und schaute nun das Alien neugierig an. „Ab und an können sie unsere Sprache“, sagte Kai. „Echt“, sagte Tai nur und schaute zu Kai. „Pass auf“, rief er zu Kai. Das Catgirl schlug nämlich wieder zu, verfehlte sie aber, da Kai noch rechtzeitig ausweichen konnte. „Sag, Miau warum tu Miau Miau ihr das“ fragte sie noch mal, diesmal viel aggressiver. Doch Kai antwortete nicht, sondern schoss wieder, merkte aber nicht, dass das Alien auch seinen Schwanz einsetzte und ihm somit die Waffe aus der Hand schlug. „Scheiße“, fluchte Kai und wich zurück, bekam nun aber wieder einen Faustschlag in den Bauch. Tai wusste nicht mehr weiter, sollte er schießen, oder versuchen sie zu beschwichtigen? Sie hatte immerhin versucht mit ihnen zu sprechen, er wusste nicht, was das alles zu bedeuten hatte, doch der Wunsch, diese kranke Mission zu beenden, siegte letztlich über sein Mitgefühl. Er setzte die Waffe erneut an und drückte ab.

Doch das Alien hatte sich ihm bereits wieder zugewandt, wich der Kugel blitzschnell aus, sprang auf ihn zu und riss ihm brutal den Arm ab.

„Ahhhhhhhhhh“, schrie Tai auf und hielt sich die blutende Wunde. Kai schoss nun wieder, da er noch eine Waffe bei sich hatte. Dabei ging er langsam zu seiner anderen Waffe und schoss dann mit beiden auf das Catgirl, doch dieses wich erneut aus und machte einen Art Windschlag, der Kai voll traf und ihm den Bauch aufriss. Aus dem

Anzug der noch am Körper hing lief nun wieder diese blaue Flüssigkeit heraus. Kai ging zu Boden und hielt sich den Bauch. „Verdammt es darf nicht vorbei sein“, murmelte er und lag dann mit angezogenen Beinen auf dem Boden. Bei dem Windstoß hatte er allerdings eine weitere Waffe verloren, die er sich an der Seite befestigt hatte. Diese Waffe landete nun in Tais Nähe. Dieser hatte die Blutung erst mal gestillt, in dem er einen fetzen des Anzugs zum provisorischen Verband umfunktionierte.

Tai wusste, dass dies nun die einzige Chance war, zu gewinnen. Somit griff er sich die Waffe, die Ähnlichkeiten mit einem Y hatte und schoss. Es kam eine Art Dreieck heraus, das aus Seilen oder dünnem Draht bestand. Das Katzen Alien sprang zwar wieder zur Seite weg, doch verfolgte dieses Dreieck sie solange, bis es kein entkommen mehr gab. Es wurde getroffen und gefesselt. Das Kätzchen versuchte sich zwar zu befreien, doch gelang es ihm nicht. „Drück ab“, brachte Kai unter Schmerzen hervor. „Der... der untere Abzug“, fügte er hinzu. Tai hörte das und sah zum Katzenalien.

Er zögerte und es widerstrebte ihm auf diese wehrlose, gefesselte Ding zu schießen. „MACH“, schrie Kai und Blut spritzte aus seinem Bauch. „Sie wird, wenn du schießt nach oben befördert“, nachdem er das noch sagte verlor Kai das Bewusstsein. „Nach oben, was heißt das?“, murmelte Tai und schaute dann zu dem Catgirl. „Es tut mir leid, was wir deinen Kameradinnen angetan haben, wirklich“, sagte er und drückte dann ab.
Gantz Zeitzähler: 00:05:00

Ein Laser der genauso aussah wie der, der die Leute in den Raum gebracht hatte, beamte das Alien weg. Ryu, der den beiden anderen zusammen mit Karin hinterhergegangen war, hatte das alles mit angesehen.

Eigentlich wollte er gleich hinrennen und Kai helfen, doch seine Sorge um Karin, die mittlerweile völlig weggetreten war, hielt ihn davon ab.

„Ähh was passiert jetzt schon wieder?“, wunderte sich Tai, da er ein eigenartiges Gefühl verspürte und kurz darauf bereits Teile des Raums erkennen konnte, in dem sie am Anfang dieses Szenarios gelandet waren. Kurz nachdem sein ganzer Körper im Raum angelangt war, folgten nacheinander auch die anderen Überlebenden.

„Mein Arm, er ist wieder dran“, sagte Tai und schaute zu Kai, dessen Anzug nicht länger defekt war und der keinerlei Verletzungen mehr erkennen ließ.

Das nächste Mal: Gantz verteilt die Punkte, wie haben die Gantzer abgeschnitten?